

Spielend gross werden

Als Kindertagesstätte von einem Unternehmen unterstützt zu werden, ist keine Selbstverständlichkeit. METTLER TOLEDO fördert seit vielen Jahren die KiTa Seegarten. Davon profitieren sowohl der Verein, als auch MT Mitarbeitende.

Text: Die KiTa Seegarten gibt es seit 2007. Wir führen fünf Gruppen an drei Standorten in Nänikon und Uster. Das Wohl der Kinder ist für uns nicht nur eine Aufgabe, sondern eine Herzensangelegenheit. Sie sollen ganz nach unserem Motto "spielend gross werden". Dafür legen wir Wert auf einen familiären Rahmen und eine angemessene Gruppengrösse mit einem konstanten Team. Im Schnitt bleiben unsere Mitarbeiterinnen der KiTa fünf bis zehn Jahre treu. So entsteht ein ruhiges Gruppenklima und die Kinder können sich an einer Bezugsperson orientieren – vom KiTa-Ein- bis Austritt. Stolz macht uns auch, dass

Bilder: Jenny Perez und Cristina Filippone

wir aktuell acht junge Frauen auf ihrem Ausbildungsweg begleiten dürfen.

Kulinarisch setzen wir auf hohe Qualität. Unsere Köchinnen kochen an allen Standorten täglich frisch, gesund und saisonal. Gemüse landet jeden Tag auf den Tellern. Essen soll Spass machen: Probieren wird gefördert, Aufessen ist kein Zwang. Nebst gesunder Ernährung gibt es keinen Tag, an dem wir nicht an die frische Luft gehen. Im Winter werden Schneefrauen und Schneemänner gebaut, im Frühling Blumen gepflückt, im Sommer im Garten mit Wasser gespielt und im Herbst Blätter zum Basteln gesucht.

Glückliche Kindergesichter machen uns happy, aber auch glückliche Eltern:

"In der Kleiderkiste von Julie und Finn finden wir jeden Abend etwas zum Mitnehmen: Blumen vom Spaziergang, Bilder oder Selbstgebasteltes."

"Der Singkreis am Morgen bereitet Leonie so viel Freude, dass sie am Abend die Lieder weitersingt."

Da wir als Verein organisiert sind, streben wir keinen Gewinn an. Zusätzliche Einnahmen fliessen zurück zu den Kindern, in Form von Spielgeräten, Aufwertung der Standorte und Weiterbildungen



In der neuen Küche macht das gemeinsame Kochen jetzt noch mehr Spass.



Spaziergang der Gruppe Libelle in Uster.

“ In der Kleiderkiste von Julie und Finn finden wir jeden Abend etwas zum Mitnehmen: Blumen vom Spaziergang, Bilder oder Selbstgebasteltes. ”

der Mitarbeiterinnen. Der Elternrat gibt den Eltern die Möglichkeit, ihre Anliegen einzubringen. So wurde entschieden, dass in der KiTa nur noch Kinder aufgenommen werden, die mit den vom Bundesamt für Gesundheit empfohlenen Basisimpfungen geimpft sind. Wir möchten damit ein Zeichen setzen und Krankheiten, wie zum Beispiel Masern, keine Gelegenheit bieten zurückzukehren.

KiTa Seegarten und METTLER TOLEDO

Dank der finanziellen Unterstützung konnten wir in den letzten Jahren diverse kleinere und grössere Anschaffungen tätigen. Zum Beispiel haben wir zwei Sandkästen gebaut und Doppel-Kinderwagen für Ausflüge sowie Kinderspielsachen für alle drei Standorte gekauft.

Zwei besonders schöne Projekte, die wir mit Unterstützung von METTLER TOLEDO realisiert haben, sind die Renovation der Küche am Standort Nänikon und der Bau einer langersehnten grünen Oase am Standort Lichthof in Uster. In der Küche können die Menüs jetzt effizienter zubereitet werden. Dies freut nicht nur Küchenleiterin Bettina Hediger, sondern auch die Kinder. In Uster konnte ein Aussenbereich gebaut werden, der direkt mit der KiTa verbunden ist.

MT Mitarbeitende profitieren übrigens von einer Vergünstigung, da die Firma einen Anteil des Monatsbeitrags übernimmt. Wir freuen uns über neue Kinder- und Elterngesichter – meldet euch für ein unverbindliches Vorgespräch.

Unser Service auf einen Blick

- 3 Monate bis Kindergartenalter
- Montag bis Freitag, 07.00 bis 18.00 Uhr
- Keine Sommer- und Winterferien

Du findest uns hier

- Spitzengeerstrasse 7, Nänikon
- Winterthurerstrasse 22, Uster
- Seefeldstrasse 4a, Uster

Kontaktiere uns

www.kitaseegarten.ch
info@kitaseegarten.ch
 +41 44 545 30 54

